

## 世帯と人口 10月中の人口動態

世帯	1,093	転入	3	転出	3
人口	3,072	出生	1	死亡	4
男	1,542	※世帯と人口は11月1日現在、 その他は10月中のうごきです。			
女	1,530				



見て!  
じゃぶじゃぶに  
ほれたよ!

## 土木工事等のお知らせ

12月1日現在、村内で発注されている道路工事等で、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

### 県発注工事等

- ・砂防施設工事（地すべり観測業務委託その2）  
【坂本（柴）地内】
- ・小幡沢山村生活安全対策工事  
【御堂地内】
- ・災害防除工事（坂本工区）  
【坂本地内】

### 村発注工事等

- ・（社資）村道2417号（中ノ反）線測量設計業務委託  
【坂本地内】
  - ・村道3032号（南）線舗装修繕工事  
【坂本地内】
  - ・村道3060号（杉奈窪）線舗装修繕工事  
【皆谷地内】
  - ・村道1-1号（槻川西）線歩道整備工事  
【御堂地内】
  - ・（社資）村道2-3号線（帯沢橋）補修工事  
【安戸地内】
  - ・村道1206号（宮ヶ井戸）線舗装修繕工事  
【安戸地内】
  - ・村道2-3号（帯沢）線舗装修繕工事  
【安戸地内】
  - ・村道2115号（御堂貝戸）線擁壁工事  
【大内沢地内】
- 問合せ 産業建設課 ☎82-1222

## 一城山保育園児、 サツマイモ掘りに挑戦

11月5日（木）、農業委員会のトロロアオイの収穫とともに、保育園児が農業委員会の栽培したサツマイモ掘りを体験しました。

大きく実ったサツマイモの周りの土をシャベルで掘り、みごと引き抜くことができると、大人たちに「こんなに大きなのが採れたよ!」と高々とサツマイモを上げて見せてくれました。みんな持って行った袋を満杯にし、「ほくのこんなに重いよ!」「私の方が重いよ!」と重さ自慢もしてくれて、子どもも、見守る大人も幸せを感じる体験となりました。

掘ったサツマイモは家に持って帰り、その量の多さに家族はとても褒めてくれたのではないのでしょうか。



## 今年のお餅もおいしいな♪ —槻川小学校餅つき体験—

10月31日（土）に槻川小学校では土曜授業参観が行われ、その中で、学校応援団の方々のご協力により、餅つき大会が開かれました。

昔ながらの方法で木の臼に大きな杵で餅つきを行いましたが、小さい児童になるほど、あまりの重さにうまくつげず、四苦八苦する様子が微笑ましかったです。

大きな児童になると、一人で挑戦しみごとな餅をついて、数年前の取材で拝見した時と比べ大きな成長がうかがえました。

ついたお餅は、いろいろな形にしたり味をつけたりし、おいしくいただきました。「どの味がおいしい?」「どれもおいしいから選べない!」と話を聞いた子を困らせてしまいました。



## 農業委員会トロロアオイを収穫

11月5日（木）、東秩父村農業委員会では5月より栽培していたトロロアオイが収穫時期を迎えたため、多くの報道陣が見守るなか、刈り取り作業を行いました。

トロロアオイは、和紙の原料となる楮の繊維を絡ませるために必要なもので、昨年11月にユネスコ無形文化遺産登録となった「細川紙」作りには欠かせない材料です。細川紙伝統継承のための材料を確保するとともに、耕作放棄地の有効活用を目的として農業委員会はこの事業を始めました。

刈り取り取材に対し、農業委員会の江原会長は「今後、栽培面積をさらに拡大し、村ぐるみで和紙を盛り上げていきたい」と述べました。

